

YAYASAN PERAHU NUSANTARA

PENDIDIKAN. WIRAUSAHA. RAMAH ALAM



VISI:

MASYARAKAT PESISIR SEJAHTERA
DI LINGKUNGAN YANG SEHAT

MISI:

- REVITALISASI PENDIDIKAN DENGAN MENGAJARI MASYARAKAT PESISIR KARAKTER DAN KREATIFITAS
- REVITALISASI KEWIRAUSAHAAN MELALUI PENDAMPINGAN USAHA
- REVITALISASI LINGKUNGAN ALAM MELALUI KEBIJAKSANAAN MASYARAKAT LOKAL

Contact us

Call/WA : 085356922814 (Meri)

Email : info@perahunusantara.org

Website : perahunusantara.org

IG : [@perahunusantara](https://www.instagram.com/perahunusantara)



DONASI

sekarang



BELAJAR LAGI

ERIKSON HENRI - HEAD OF FOUNDATION



Dulu sewaktu anak-anak sepertinya kata “belajar” adalah sebuah beban. Yang terbayang di kepala mungkin kondisi yang serius, tegang, tidak menyenangkan apalagi kata “belajar” sering di kaitkan dengan kata kata lain seperti; buku, latihan, Pekerjaan Rumah (PR), tugas, menulis, membaca ataupun berhitung. Sekarang belajar bisa dikaitkan dengan beberapa kata yang lebih santai atau menarik seperti; Fun, bermain, melukis, jalan-jalan (Study tour), project atau praktek langsung dan kata-kata lainnya. Ada banyak perubahan cara pandang orang tentang belajar. Yayasan Perahu Nusantara juga fokus pada misi Pendidikan. Tentunya dengan pendekatan yang menyenangkan dan praktek langsung. Bukan hanya anak-anak dengan usia pelajar, proses belajar ini dialami orang dewasa ataupun orang tua. Sepertinya tidak ada batas usia tertentu untuk berhenti belajar.

Orang-orang yang belajar merupakan orang-orang yang menyadari kekurangan pada dirinya, dan dengan rendah hati mau mendengarkan atau menyerap ilmu dari orang lain di sekitarnya. Untuk belajar sikap rendah hati, niat dan pengenalan akan diri sendiri sangat di butuhkan. Jadi untuk teman teman yang sedang dalam proses belajar, teruskan belajar, semangat. Banyak orang diluar sana yang sangat membutuhkan dukungan dari orang-orang yang mau belajar

Yayasan Perahu Nusantara, pun saat ini sedang tahap belajar untuk memahami kebutuhan alam dan masyarakat. Belajar melihat apa yang menjadi kebutuhan utama masyarakat, sekaligus bisa menjawab sedikit persoalan lingkungan yang sedang dihadapi Masyarakat. Kami belajar memilah sampah dan mendampingi masyarakat yang kurang mampu agar memiliki penghasilan tambahan yang berwawasan lingkungan. Belajar membuat pupuk organik dari sampah dapur rumah tangga. Belajar membuat kebun kecil disamping rumah berbahan dasar limbah plastik rumah tangga. Berharap program ini bisa kami jalankan tahun depan.

Bersyukur buat perjalanan pengadaan tas kain pengganti tas plastik sekali pakai, juga bersyukur buat kegiatan kegiatan kafe 1 Nusantara yang mendapat sambutan dari pelanggan kafe. Bersyukur buat semua pihak yang mendukung dan bekerjasama dalam pengadaan kegiatan di YPN dan di kafe 1 Nusantara. Saat ini kami masih membutuhkan relawan penjahit, relawan di program, donatur yayasan, dan donator baju bekas layak pakai juga ide ide kreatif yang bisa kami kerjakan di kampung nelayan.

Biarlah kegiatan kegiatan kecil yang kami kerjakan hari ini menjadi kegiatan yang berdampak besar di kemudian hari. Tetaplah belajar berbuat baik bersama sama dengan kami.

DONASI

sekarang



PERSIAPAN RENCANA 2024

MERI SRI - CENTRAL BUSINESS UNIT (CBU)



Dalam bulan September hingga Oktober ada cukup banyak kegiatan baik di cafe maupun di yayasan yang cukup menyita energi dan perhatian kami. Kegiatan itu juga membuat kami punya kesempatan bertemu para calon relawan untuk kegiatan-kegiatan yayasan dan cafe. Kami bersyukur untuk hal itu.

Kelas Bahasa berjalan baik. Murid (pengikut) di kelas bahasa juga senang dengan kelas mereka masing-masing. Dalam komunikasi kami dengan mereka, kami juga mendapati bahwa kelas bahasa banyak menolong mereka semakin memahami bahasa dan budaya Indonesia, secara khusus budaya Minang, sehingga mereka bisa berkomunikasi baik dengan orang yang mereka temui.

Memasuki bulan November nanti, kami juga akan mulai mempersiapkan rencana untuk tahun 2024. Mohon doakan kami bisa menyusun rencana program yang baik dan berdampak bagi masyarakat nantinya. Mohon doakan juga ada tambahan volunteer di yayasan dan tenaga kerja yang baru di cafe, sehingga setiap pekerjaan bisa maksimal hasilnya.

LANGKAH Kecil

WENNY - TIM PROGRAM



Alhamdulillah, Puji syukur kami panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas karuniaNya salah satu program dari Tim Program Yayasan Perahu Nusantara (YPN) telah terealisasi, yaitu program pemberian Tas Kain pada pedagang di Pantai Air Manis.

Program ini awalnya muncul setelah kami melakukan survei lingkungan untuk daerah Kelurahan Air Manis. Program ini juga merupakan salah satu misi yayasan yang fokus pada menjaga lingkungan. Ada beberapa pilihan yang kami rencanakan untuk menjaga lingkungan sekitar. Namun pembuatan tas kain menjadi pilihan kami.

Mulai dari proses pengumpulan dan seleksi baju serta pengguntingan, jahit kain hingga proses seleksi pedagang dan penyerahan secara langsung tak lepas dari dukungan dan bantuan dari teman-teman donatur, tenaga penjahit, relawan serta Tim Yayasan Perahu Nusantara.

Kami berharap pemakaian tas kain menjadi trend dikalangan masyarakat, serta pembuatannya bisa membantu banyak orang dalam hal ekonomi dan menjaga lingkungan sekitar.

DONASI

sekarang



RANGKING**CANDRA - MANAGER CAFE**

Bulan September lalu kami berencana mengadakan beberapa acara untuk meningkatkan jumlah konsumen yang datang ke cafe. Kuis Rangking 1 ini terinspirasi dari kegiatan yang kami adakan pada acara HUT-78 Indonesia. Bersyukur ada 25 peserta yang ikut lomba ini dan para peserta menikmati lomba ini. Pada bulan Oktober ini kami melanjutkan lomba rangking 1 yang kedua, sampai saat ini sudah ada 20 orang peserta yang mendaftar. Kami menargetkan peserta sebanyak 30 orang.

Ada beberapa kegiatan baru yang kami sudah kami lakukan juga yaitu; Lomba Melukis untuk siswa SD kelas 1-6 SD pada hari Rabu dan boardgames pada setiap hari Kamis.



Bersyukur dengan acara yang sudah dikerjakan ini semakin memberi dampak positif bagi pelanggan dengan kegiatan yang positif dan berpengaruh kepada penjualan cafe juga.

Akhir bulan November nanti, kami berencana membuat kegiatan lomba spelling bee untuk anak-anak anggota English club for Kids. Namun kami perlu berkoordinasi dan kolaborasi dengan rekan-rekan yang sudah punya pengalaman dan mengerti tentang lomba ini. Harapan kami, lomba ini juga menjadi salah satu jalan supaya kegiatan English club di Cafe 1 Nusantara semakin dikenal.

**PENGURUS BARU****CITRA - KOPERASI PERAHU NUSANTARA**

Tanpa terasa waktu begitu cepat berlalu, sudah akan memasuki akhir tahun. Dan tentunya persiapan untuk membuat laporan membagi sisa hasil usaha (SHU) kurang lebih tinggal 3 bulan lagi. Dipertengahan Februari 2024 Koperasi Perahu Nusantara akan melakukan Rapat Tahunan Anggota koperasi untuk pembagian SHU sekaligus pemilihan pengurus periode berikutnya. Oleh karena itu, pengurus mulai mempersiapkan penyusunan laporan. Juga dalam mencari pengurus baru yang tepat dan bersedia menjadi pengurus di periode berikutnya.

Harapan kami, anggota koperasi Semakin lebih rutin belanja dan turut aktif menyumbangkan ide dan kreatifitas dalam pengembangan usaha koperasi.

Terimakasih banyak atas semua dukungan dan perhatian rekan-rekan. Wassalam.

DONASI

sekarang





YAYASAN
PERAHU
NUSANTARA

OPEN DONASI

Kami menerima baju bekas untuk dijadikan tas dan membaginya sebagai pengganti kantong plastik. Serta menggalang dana untuk membuat tas kain seperti gambar diatas.

DONATE NOW



Rek.BRI
No. Rekening
0058-01-022490-53-5
a/n Yayasan Perahu Nusantara

082174611363 (Wenny) perahunusantara.org @perahunusantara



YAYASAN PERAHU NUSANTARA MEMBUTUHKAN RELAWAN



Bekerja di Pesisir Pantai Kota Padang,
dengan Program Pendidikan, Ramah
Alam & Wirausaha



DAFTAR SEKARANG
www.perahunusantara.org
info@perahunusantara.org
CP. 081326093490



Pelatihan Relawan

Pelatihan Relawan Balai Bamain Yayasan Perahu Nusantara (YPN): Safeguarding, Pujian Dan Dorongan, Teknik Membaca Cerita Menarik

26 Oktober,
2023 17.00 WIB -
Selesai

Cafe 1 Nusantara
Jl. Ujung Belakang Olo No. 23

Narahubung 0821-7461-1363
Instagram @perahunusantara
Website perahunusantara.org

DONASI
sekarang





Pembuatan Pupuk Organik Cair

Serba-serbi Kegiatan



Kerjasama dengan Pedagang Air Manis

Lomba Melukis di Cafe I Nusantara



Balai Bamain "Pustaka Jendela Dunia" dan "Air Manis"